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ATA N.º 20/2022 
Aos cinco dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech realizasse 

a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou leitura e 

a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada por unanimidade. Conforme 

o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

recebidas onde havia Projeto de Lei número sessenta e dois (62), que altera 

a redação do artigo 1º da Lei 2.311/2022, de 09 de março de 2022 e dá outras 

providências, Projeto de Lei sessenta e três (63) que autoriza o Poder 

Executivo a permutar com Natália Bender Herbert e esposo, as frações 

urbanas que descreve, revoga a Lei 2.312/2022, de 09 de março de 2022 e 

dá outras providências e Projeto de Lei número sessenta e quatro (64) que 

altera a redação do inciso I e do § 2º do artigo 94, altera a redação do artigo 

95 e altera o item “recuo lateral e fundos” do anexo sete, todos da Lei 

2.340/2022 de 01 de junho de 2022 e dá outras providências e ofícios de 

número 121, 122 e 123/2022 do Gabinete do Prefeito, ofício circular número 

01/2022 da Escola Municipal de Educação Infantil MIMO e ofício circular 

numero 015/2022 da União de Vereadores do Rio Grande do Sul. Seguindo 

com a ordem do dia o Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura da 

Moção de Apoio 01/2022 ao Hospital Regional, colocado em discussão e 

votação simbólica, foi aprovado por unanimidade e leitura do Pedido de 

Indicação do vereador Daniel Inácio Reichert de número 07/2022, colocado 

em discussão e votação simbólica foi aprovado por unanimidade. Passando 

para as explicações pessoais o vereador Gelson José Bard pediu desculpas 

que na semana passada não tinha condições de vim, na quinta realizou o teste 

e deu negativo. Solicitou um pedido de informação a que pés esta, se está 
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sendo olhado referente a indicação feita no final do ano para utilização dos 

valores que sobram no final do ano da Câmara e voltam para a Prefeitura, 

disse que todo final de ano é feito essas indicações, mas até hoje nenhum 

Prefeito realizou uma obra com o valor e colocou que foi parceria com a 

Câmara de Vereadores. O vereador Roque Weimann passou a sua vez. O 

vereador Daniel Inácio Reichert agradeceu a aprovação do seu pedido de 

Indicação, acredita que é de suma importância para dar mais agilidade ao 

atendimento dos Bombeiros, disse que entrou em contato com os Bombeiros 

e eles até teriam um hidrante de recalque sobrando, caso a Prefeitura 

quisesse pegar deles e instalar, só teria que ver a parte do encanamento. 

Convidou a todos para participar do cachorro quente dos Bombeiros. O 

vereador André Mallmann solicitou que fosse encaminhado um ofício para a 

Secretaria de Obras agradecendo pelas trocas de lâmpadas realizadas na 

iluminação pública e pelas roçadas feitas em direção a Vila Nova. A vereador 

Graciele Schmitz Werner disse que com essa resposta através de ofício 

referente aos custos da água, cabe a cada vereador fazer as contas, faz a 

gente pensar bastante. Colocou que ficou bem triste que foi retirada a 

academia que havia ao ar livre, todos já sabiam que ia ser removido por causa 

das obras, mas em sua opinião quando se remove algo deve ter outro lugar 

apropriado para colocar, não simplesmente descartar, ou de repente logo ela 

vai ter uma instalação, pois independente de onde ela veio ou como veio, 

devemos preservar o que temos. Agradeceu aos funcionários que realizaram 

a limpeza no acesso da Câmara. Referente ao valor que fica no final do ano 

da Câmara e vai para a prefeitura, disse que parabeniza o Carlos Adriano 

Schlindwein, sempre se tentou apenas ter o necessário aqui dentro, para ter 

um dinheiro depois que fosse usado em nome de todos os vereadores do 

Município, mas isso não aconteceu nenhuma vez, então o Presidente esta 

mais do que certo em investir na aqui na Casa Legislativa, modernizar, pintar 

e o que tem que ser feito, pois se não somos reconhecidos com o valor que 
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fica, então parabenizou o Carlos pelo trabalho que vem fazendo. Disse que 

referente a colocação da Márcia na semana passada, acredita que se deve 

sentar com os prefeitos e vereadores de São Pedro da Serra e Salvador do 

Sul e ver o que pode ser feito para ajudar, pois todos precisam da entidade. 

Lembrou que aquela vez que conseguiram a uma emenda o valor veio para 

Montenegro e não foi repassado para os Bombeiros de Salvador do Sul 

infelizmente. O vereador André Mallmann colocou que está vendo uma 

maneira de tentar ajudar, disse que é prematuro dizer, mas que acredita que 

pode dar certo. A vereadora Graciele Schmitz Werner solicitou que fosse 

encaminhado um ofício em nome da Câmara para a Cooperativa Sicredi, 

pelos 20 anos, o qual já realizou muitos sonhos no nosso Município. Os 

vereadores Patrício Hanauer, Rejane Maria Mallmann e José Gustavo Rech 

passaram a sua vez. O Presidente Carlos Adriano Schlindwein agradeceu 

pelas palavras da vereadora Graciele Schmitz Werner, disse que quando se 

pede ano após ano pelo trabalho comum de todos e não foi nem ouvido, isso 

foi já de gestão anteriores sempre foi assim, talvez nos próximos anos alguém 

tenha uma perspectiva diferente, disse que agora é sua oportunidade de fazer 

diferente e investir um pouco para melhorias na Câmara, disse que espera 

que os próximos continuem batalhando para manter que a Casa seja mais 

reconhecida na nossa Sociedade. Pediu para enviar o oficio para a 

Cooperativa Sicredi que faz um belo trabalho no nosso Município. O vereador 

André Mallmann pediu para todos analisarem o oficio de resposta da água. 

Após analisarem alguns dados do ofício. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 05 de julho de 2022. 


